

Pressemitteilung

sustainsporevents.com: Prämiertes Webportal für nachhaltige Sportveranstaltungen wird international

Mehr als 600 Maßnahmen, interaktive Tools und erprobte Lösungen: Das Webportal für nachhaltige Sportveranstaltungen ist ab sofort auf Englisch verfügbar und schafft eine neue Plattform für internationalen Wissenstransfer.

Wissen, das Sport verändert

Nachhaltige Sportveranstaltungen brauchen ambitionierte Ziele – vor allem aber Lösungen, die funktionieren. Genau hier setzt **sustainsporevents.com** an. Das prämierte Webportal *Nachhaltige Sportveranstaltungen* ist ab sofort vollständig auf Englisch verfügbar und macht fundiertes Praxiswissen international zugänglich.

Hinter dem Portal stehen die Deutsche Sporthochschule Köln, der Deutsche Olympische Sportbund und das Öko-Institut. Ihr gemeinsamer Anspruch: **gute Lösungen schneller verbreiten, Wissen international vernetzen und Nachhaltigkeit zum selbstverständlichen Bestandteil moderner Sportveranstaltungen machen.**

600+ Maßnahmen. 17 Handlungsfelder. Ein Ziel: mehr Wirkung.

Von Mobilität und Klimaschutz über Ressourcen und Beschaffung bis zu Teilhabe und sozialer Verantwortung: **sustainsporevents.com übersetzt Nachhaltigkeit in konkretes Handeln.**

Die Plattform bündelt die Ergebnisse eines zweijährigen partizipativen Entwicklungsprozesses aus Wissenschaft und Praxis. Nutzer:innen erhalten kostenfreien Zugang zu **mehr als 600 Maßnahmen, 268 Zielen und Indikatoren, 17 Handlungsfeldern, 5 Transformationsbereichen und 6 Steuerungsbereichen.**

Mit **Selbstcheck, Wirkungsrechner und Planungstool** können Veranstaltende direkt in die Umsetzung einsteigen. Good Practice Beispiele und Interviews zeigen, was bereits funktioniert. Der Bereich „Netzwerk & Ressourcen“ bringt zusätzlich relevantes Wissen und Akteure zusammen.

Aus Best Practice wird Shared Practice

Die Herausforderungen sind international ähnlich – die Lösungen müssen deshalb nicht immer neu erfunden werden. Erfolgreiche Mobilitätskonzepte, ressourcenschonende Veranstaltungsplanung oder innovative Ansätze für mehr Teilhabe können über Länder- und Organisationsgrenzen hinweg wertvolle Impulse geben.

Genau dafür schafft **sustainsporevents.com** einen gemeinsamen Raum: für Wissen, das geteilt wird, Erfahrungen, die weiterhelfen und Lösungen, die skalieren können.

Gefördert durch:



Bundesministerium
des Innern
und für Heimat

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz,
nukleare Sicherheit
und Verbraucherschutz

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

Gefördert von 2022 bis 2024

„Aus Best Practice wird Shared Practice: Wissen teilen, Lösungen skalieren, Wirkung vergrößern – und nachhaltige Sportveranstaltungen international voranbringen.“, sagt Prof. Dr. Ralf Roth.

Mit dem internationalen Launch richtet sich die Plattform an Veranstalter, Sportorganisationen, Verbände, Kommunen, Wissenschaft und weitere Akteure weltweit.

Die nächste Generation nachhaltiger Sportveranstaltungen entsteht nicht an einem Ort. Sie entsteht im Austausch.

sustainsporevents.com – Creating future together.



Press release

sustainsporevents.com: Award-winning web portal for sustainable sporting events goes global

With over 600 measures, interactive tools and tried-and-tested solutions, the web portal for sustainable sporting events is now available in English, creating a new platform for international knowledge transfer.

Knowledge that changes sport

Sustainable sporting events need ambitious goals – but above all, they need solutions that work. This is precisely where **sustainsporevents.com** comes in. The award-winning web portal is now fully available in English, making sound practical knowledge accessible internationally.

The portal is backed by the German Sport University Cologne, the German Olympic Sports Confederation and the Oeko-Institut. Their shared aim: **to disseminate good solutions more quickly, to network knowledge internationally and to make sustainability a natural part of modern sporting events.**

600+ measures. 17 action areas. One goal: greater impact.

From mobility and climate protection, through resources and procurement, to participation and social responsibility: **sustainsporevents.com translates sustainability into concrete action.**

The platform brings together the results of a two-year participatory development process involving both academia and practitioners. Users are given free access to **more than 600 measures, 268 targets and indicators, 17 action areas, 5 strategic transformation areas and 6 control areas.**

With a self-check tool, an impact calculator and a planning tool, organisers can get straight to work on implementation. Examples of good practice and interviews demonstrate what is already working. The ‘Network & Resources’ section also brings together relevant knowledge and stakeholders.

From best practice to shared practice

The challenges are similar across the globe – so solutions do not always need to be reinvented. Successful mobility concepts, resource-efficient event planning or innovative approaches to greater participation can provide valuable inspiration across national and organisational boundaries.

This is precisely why **sustainsporevents.com** creates a shared space: for knowledge to be shared, experiences that help and solutions that can be scaled up.

“Best practice becomes shared practice: sharing knowledge, scaling up solutions, maximising impact – and advancing sustainable sporting events internationally.”, says Prof. Dr Ralf Roth.

Supported by:



based on a decision of
the German Bundestag

Supported by:



based on a decision of
the German Bundestag

Funded from 2022 to 2024

With its international launch, the platform is aimed at event organisers, sports organisations, federations, local authorities, academia and other stakeholders worldwide.

The next generation of sustainable sporting events does not emerge in isolation. It emerges through exchange.

sustainsporevents.com – Creating the future together.



Supported by:



based on a decision of
the German Bundestag

Supported by:



based on a decision of
the German Bundestag

Funded from 2022 to 2024